

2022年5月14日

関係者各位

有料老人ホームばれっと  
新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

株式会社楽天堂  
ばれっと  
所長 楠木和人

弊社株式会社楽天堂の運営する有料老人ホーム「ばれっと」の新型コロナウイルス感染につきましてお伝え申し上げます。

当事業所のスタッフが新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。感染者は、本日5月14日現在、スタッフ1名です。利用者は抗原検査の結果、全員陰性の確認がされました。

皆様には、ご心配ご迷惑をお掛けいたしますこと深くお詫び申し上げます。当事業所では、引き続き所管保健所の指導に基づくさらなる感染予防対策を充実してまいります。なにとぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

1. 経緯

- ① 5月12日（木）にスタッフがPCR検査を受けた結果、14日（土）に陽性が判明しました。
- ② 5月14日（土）に利用者全員が抗原検査を受けた結果、陰性と判明  
また、利用者及びスタッフは、同日にPCR検査を実施し、16日（月）に結果が判明する予定

2. 対応状況について

- ① 感染拡大防止のために、施設内の消毒を実施いたしました。  
念のためその他の入居者は居室にて居室対応といたしております。
- ② 自宅待機となったスタッフの健康状態に関する経過観察を行います。
- ③ 施設への訪問・面会及び入居者の外出を禁止といたします。
- ④ 該当施設のスタッフについても、不要不急の行動を自粛いたします。

なお、本件が収束し、訪問・面会等の制限を緩和できるようになりましたら、改めてご連絡申し上げます。